
Ich habe mich inzwischen selbst im Internet ein wenig umgesehen. Früher (vor 1950) fror der Jadebusen alle
vier bis fünf Jahre im Winter zu und heute nur noch alle sieben bis neun Jahre. Eisangeln ist also theoretisch
möglich. Es kommt wohl auf die Eisdicke an, ob es erlaubt wird oder nicht.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Eisangeln
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